
 

 

 

◆第 3331 回例会 7 月 25 日 会⾧の時間  
急に梅雨が明け、同時に暑いを通り越し猛暑になっています。今日も

車の気温計は 36℃。昼も夜もお気を付けてお過ごしください。 
今週はロータリーの活動が本日の例会・明日のぬくまるフードパントリ

ー・明後日のグリーンサイド・＆ファイヤーサイドミーティングと続きます。
熱中症に注意して活動しましょう。おかげさまでグリーンサイド盛岡南 

GC は 2 組 7 名、ファイヤーサイド喜多八 13 名のご参加をいただいております。ありがと
うございます。 

来週から 8 月。1 日はぬくまる食堂実行委員会フードパントリー事業への、JA いわて
花巻様よりの食材の提供を受け寄贈式です。いつも活動にご理解ご協力をいただき感
謝です。 

また、8 日は照井ガバナー補佐公式訪問例会です。11 時 30 分から理事者・委員
⾧による報告会がありますので、ご出席をお願い致します。15 日はお盆休会。22 日は
初の試みの会員単独夜例会/懇親会付で晩夏の納涼会を企画しております。そして
29 日は森川ガバナー公式訪問例会です。こちらは事前３RC 会⾧幹事会で報告した
後、当クラブ主幹で例会となりますので皆様よろしくお願いいたします。 

本日は子ども食堂応援自販機のパッケージデザインでもお世話になりました、一般社
団法人 P.A.R.K（パーク）の櫻田七海（naumi）さんをお迎えしてのゲストスピーチ
です。代表はフードパントリー事業等でもお手伝いいただいていた福田さんです。様々な
事業の中でも県内の子ども食堂に関わるお話をいただくことになっております。ホームペー
ジもなかなか今風で waku waku するデザインです。是非のぞいてみてください。 

ということで、ゲストスピーチの時間をしっかりととるため会⾧の時間は短めに終わりま
す。みなさまよろしくお願いいたします。まずは最初の 1 ヶ月、7 月の例会も終了。ありが
とうございます。 

★ゲストスピーチ 一社)P.A.R.K 事務局 櫻田七海様  
「各種市町村の子ども食堂・居場所づくりの取り組み紹介」 

櫻田七海と申します。一般社団法人としましては先ほどもご紹介あり
ました通り、自動販売機のデザイン等をさせていただきました。一般社団
法人 P.A.R.K は実は今年の 1 月 11 日に設立されたばかりのまだ半
年ぐらいしか経っていない一般社団法人になります。以前岩手グルージ
ャ盛岡の福田が子ども食堂フードパントリー等でたくさんお世話になって 

いたかと思うんですけれども、その福田と私櫻田の方で一般社団法人を立ち上げまし
た。私は P.A.R.K の他にも町サポ雫石という NPO 法人を行っておりまして、そちらの方
で子育て支援と町づくり等ですね、行っているところです。 ～中略～ 
私は今雫石子ども食堂をやっているんですけれども、雫石の場合は子ども食堂自体の
拠点を移動させています。なぜ各地で子ども食堂をやるのかというと、子どもたちは移動 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

■本日のプログラム        例会進行:会場監督 

1.開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.会⾧の時間 

5.慶祝 

6.JA いわて花巻フードパントリ―

寄附品贈呈式 

7.委員会報告 

8.幹事報告 

9.出席報告 

10.ニコニコボックス 

11.連絡事項 

12.閉会点鐘 
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月間テーマ:会員増強・新クラブ結成推進月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 
 

2023-24 年度     

会⾧:吉田和洋 

幹事:阿部一郎 

会場監督:橋川秀治 

会⾧ｴﾚｸﾄ:藤村弘之 

副幹事 : 松田健 

★★7/25 のメニュー★

■今後の予定 
8/8（火）照井ガバナー補佐訪問例会 

＊11:30～理事・委員⾧出席 
ガバナー補佐訪問前クラブ協議会 

8/15（火）休会（お盆休み） 
8/22（火）クラブフォーラム 会員増強・新クラブ結

成推進月間 担当:藤村会⾧エレクト  
懇親会付夜例会 

8/24（木）ぬくまる食堂フードパントリ― 
8/29（火）森川ガバナー公式訪問 

3RC 合同例会（担当:花巻 RC） 
9/5（火）慶祝者スピーチ 

■幹事報告 
・地球環境保全プロジェクト『ロータリー奉仕デー』に
ついて 
・第 2520 地区事務所 夏季休暇について 
〔国際ロータリー第 2520 地区 ガバナー 森川昭正〕 
・2023-24 年度活動計画書 
〔北上 RC〕 
 
■出席報告 
31 人中 17 名 
出席率 60.7% 前回修正 67.8% 
 
■メーキャップ 
なし  
 

白金豚ﾛｰｽｶﾂﾚﾂ 
冷製コーンスープ 



 

 

■第 3331 回 ニコニコボックス 
【吉田和洋君】暑い中ごくろうさまです。本日は P.A.R.K 櫻田さんスピ
ーチありがとうございました。今後ともよろしくお願いします。27 日グリー
ンサイド、ファイヤーサイドとこれも又暑い中と予想されますがよろしくお
願いします。グリーンサイドは、あまりひどい時は途中中止もありかと。 
【阿部一郎君】P.A.R.K 事務局 櫻田様、本日は、スピーチありがとう
ございました。暑い中、ご多忙中にもかかわらず、各地の状況をお話し
頂き、とても参考になりました。また、自販機設置時も参加頂きありが
とうございました。今後、増々のご活躍を祈念します。 
【藤田勝敏君】7/27(木)は、グリーンサイドミーティング（ゴルフ）7
名、ファイヤーサイドミーティング（喜多八）13名の参加となります。猛
暑、そして多忙の中、多くの皆様に申込頂き、ありがとうございます。 
【藤村弘之君】櫻田さん、自販機のカワイイデザイン、本日のスピーチ
ありがとうございます。子ども食堂のスタンスも色々ある事、貧困家庭だ
けにスポットをあてると、集りにくくなるなど今後の活動に考えさせられま
した。 
【三田望君】妻 香子の葬儀についてはロータリアンの皆様、菊の会の
皆様には、丁重な悔みのお言葉、香典、お花等頂戴し誠にありがとう
ございました。徐々に日常を取り戻して参りますので、これまで通りのお
つきあいをお願いいたします。 
【髙橋豊君】昨夜は、一日市サマー宵宮フェスティバルにご案内頂き、
大いに楽しませて頂きました。信金一日市支店駐車場に大勢の人、
人、人。前期高齢者のバンドで加山雄三の曲、サックスで太陽にほえ
ろ等、50 年前の曲でした。早退させて頂きます。 
【谷村繁君】7 月 21 日、反田恭平さんの素晴らしいショパンを妻と拝
聴して参りました。益々のご活躍を期待いたします。 
 

 
【佐々木史昭君】先週日曜日、⾧期アウトバウンド生 3 名の壮行
会が仙台で行なわれ、出席致しました。米国アーカンソー州に、一
関一高の 3 年生 1 名、同じく米国ミネソタ州に常盤木学園高校
の 2 年生 1 名、台湾の台北市近郊に仙台育英学園高校の 2 年
生が 1 名、全員女生徒です。8 月には、それぞれの地域から⾧期
インバウンド生が入って来ます。よろしくおねがいします。所要のた
め、早退します。 
【立花徳久君】先日、ユーミンのコンサート観てきました。今回は50
周年のライブで見ごたえありました。その 2 日前は toto のライブを
見ましたが、県民ホール 1 階のみの集客でした。でも良かったです
よ。今回は少々早退いたします。 
【橋川秀治君】本日は P.A.R.K の櫻田様、雫石からようこそお越
し頂きありがとうございます。花巻市役所に第一号機が設置され
て、子ども食堂応援プロジェクトを進めていく上で素晴らしいサポー
トを頂いたことにこの場を借りて御礼申し上げます。 

★吉田会⾧ 御礼の言葉 
今日はゲストスピーチありがとうございました。花巻ロータリークラブに、ぬくま
る食堂実行委員会を立上げ、子どもの居場所づくりを目的に子ども食堂を
開催し、⾧期休み等には工作や体験会をまじえて行ってきました。コロ 

子ども食堂の開催を断念しましたが、フードパ
ントリー事業として、今年度の活動方針『地
域に希望を生み出せる』ような活動をしてい
きたいと考えます。今後とも活動へのご協力を
よろしくお願いいたします。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

手段がないので、そういうところに行きたくても行けないという現状があります。特に電車は走っていますけど、公民館まで電車で行けないですし、バ
スもない、大人の車に頼るしかないというところで、子どもたちに来てもらうのではなくて、私たちがそこに行くことでたくさんの子どもたちに関わりを持っ
てもらえるようにできたらいいかなということで、子ども食堂が移動しています。あと貧困世帯の支援を一切打ち出さないことにしていまして、都心に
比べてコミュニティ、近所付き合いがまだそんなに希薄ではない。比較的濃厚。「子ども食堂＝貧困家庭支援」のイメージが大きくて、あそこの子ど
もお金ないから行くんじゃないかとかって、結構近所で噂になったりするんです。そうすると逆に行けなくなってしまうので、そうじゃない、楽しいから来
て、という感じで実施しているところです。 

地域にとって子ども食堂のやり方役割って本当にいろいろあるなと思っているので、子ども食堂の役割はそれぞれで、花巻ロータリーさんでやって
いるフードパントリーだったりとか、自分の地域にあった目的を持ってやることが大事だな、子ども食堂は手段の一つだなと思っております。私 2 回ぐ
らいですかね、花巻ロータリーさんのフードパントリーにお邪魔してたので、2021 年の冬、子ども食堂やっぱり実施できないっていう風になった時に、
お邪魔させていただいて、学ばせていただいたことを受けて、コロナで対面の子ども食堂を実施できなかったので、地域の方とか企業にご協力いただ
いてお菓子とか集めて、フードパントリーを行わせていただいたところです。ただあげるのは嫌だなって私は思っていて、その時グルージャさんも協力し
てくださってたので、キヅールっていうグルージャのマスコットがいるんですけど、その塗り絵を塗ってもらったりとか、SDGs クイズで SDGs に関するクイ
ズに答えてくれたものと引き換えにして、行ったところです。与えてもらうだけってあんまり良くないなって個人的には思っていたので、必ず何か返しても
らう。そうするとグルージャさんにとってもスポーツの力を生かして企業の役に立てるかなというところと、SDGs を知ってもらうことで町に少しは貢献で
きるかなというところで、引き換えを無理やりつけました。 

まだ子ども食堂をやりながらコロナがなかなか収束とまではいかないんですけれども、食事の工夫をしたりとか実施方法の工夫をさせていただきな
がら、いろんな企業を巻き込みつつ、子ども食堂を手段とした持続可能な地域を作っていければいいかなと思っています。最後にですね、子ども食
堂をやっていてよかったなって思うのは、先ほど紹介した高校生とか大学生とか企業さんとかをすごく巻き込みやすい。普通に地域づくりをしていて
も、人口減少と言われても、なかなかどう関わっていいかわからないんですけど、やっぱり子どもの喜ぶ顔って実感とか得られるものすごくたくさんある
ので、いろんな方を巻き込む中ではすごくいい手段だな、そして子どもたちや地域にとってもすごくいいことだなと、やっていて思っているところです。そ
んなところで私の知っている限りですけれども私からのご紹介は以上となります。ありがとうございます。 
 

★8 月の慶祝★ 
会員誕生日:浅沼幸二君（3日）、藤村弘之君（16日）、 

藤田直之君（27 日）、松田健君（28 日） 
夫人誕生日:谷村るり子さん（19 日 繁）、 

高橋洋子さん（26 日 豊） 
結婚記念日:高橋克典君/美加子さん（7 日） 
在籍表彰:浅沼幸二君（35 年）、藤原喜子君（5 年） 


